

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

7 nuevas escuelas serán entregadas a Educación

Durante el primer trimestre de este año, se entregarán siete escuelas nuevas y completamente equipadas, informa el Arq. Lorenzo López Duke, de APRE.

Unos dos mil trescientos niños que necesitan de la educación formal, son beneficiados con las siete nuevas construcciones, que hacen un total de cuarenta aulas que han generado oportunidad de trabajo a 40 profesores, informa el funcionario de Administración de Proyectos de Rehabilitación Educativa (APRE).

Las nuevas construcciones escolares, están ubicadas en La Unión, San Miguel,

Usulután y La Paz, zonas afectadas directamente por el conflicto armado.

Esta es una pequeña parte del programa de construcción y reconstrucción de escuelas, que APRE, dentro del plan Unidos para Reconstruir, proyecta entregar durante el año en curso, dice el Arq. López Duke, con vistas a solucionar los problemas de infraestructura educativa que por largo tiempo han quitado la oportunidad de estudio a millares de personas, especialmente en las áreas rurales y marginales del país.

—Pasa a la página 41—

Fírmase convenio crédito para 'mujer abandonada'

Un convenio de financiamiento del programa "Acceso al Crédito a la Mujer Madre Abandonada", fue firmado ayer por la Procuraduría y el Comité de Promoción a la Mujer (COPROM).

Inicialmente, el Comité en mención ha obtenido un donativo de 50 mil colones, de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), dinero que lo ha destinado para que la Procuraduría General de la República, lleve adelante este programa que en los momentos actuales es de urgente necesidad.

Por su parte, la institución pública a través de su Departamento de Trabajo Social, se encargará de efectuar los estudios para la selección de las personas, elaborar los proyectos de inversión, lo-

gar su ejecución y supervisión del trabajo.

El objetivo principal, dijo el Procurador General, Dr. Rafael Flores y Flores, es promover el auto-desarrollo socio-económico de la mujer madre abandonada, usuaria de la Procuraduría, mediante el crédito supervisado para la creación de microempresas familiares, a fin de que puedan ofrecer a sus hijos la adecuada y decorosa crianza y educación.

La firma del convenio tuvo lugar ayer en la Procuraduría, instalada dentro del Parque Infantil, a raíz del terremoto del 10 de octubre de 1986. Por la institución firmó el Dr. Rafael Flores y Flores y por el Comité de Promoción a la Mujer, la Dra. Clelia Alvarez de Amaya.

Aumenta exportación de hilaza de algodón a EU

Con el aumento de exportación de hilasas de algodón al mercado de los Estados Unidos de América, estamos asegurando un incremento del cultivo de algodón, mayor generación de mano de obra y de divisas, declaró ayer el Ministro de Comercio Exterior, Dr. Ricardo González Camacho.

Dio a conocer además, que recientemente concluyeron las negociaciones para fijar la cuota de exportación de hilasas de algodón hacia los E.U.A. para los años 87, 88 y 1989.

Explicó, que las exportaciones en ese rubro para Norteamérica han sido en el orden de los 6 millones cien mil libras, el nuevo acuerdo nos permitirá exportar hi-

lasas hasta por 8 millones 500 mil libras en los años ya mencionados expresó.

Dicha exportación de hilasas hacia los Estados Unidos de América en esos tres años, permitirá indiscutiblemente, afirma González Camacho, elevar la siembra del cultivo del algodón y luego utilizar al máximo toda nuestra capacidad industrial que tenemos y rehabilitar también algunas fábricas como Tazumal, para poder cumplir con esos 8 millones 500 mil libras.

Cumplir con esa cifra, explicó el Ministro de Comercio Exterior, nos permitirá renegociar en el 88 y poder pedir au-

—Pasa a la página 41—



Dr. Humberto Flores Alvarado

• Informa sobre labor de la OEA

El Dr. Humberto Flores Alvarado, Representante Permanente y Director de la Oficina de la OEA en El Salvador, informa sobre la labor que desarrolla ese Organismo continental, en beneficio de los Estados miembros que solicitan ayuda. (Inf. Pág. 41).

• Sancionarán deforestación

El Bosque San Diego, en los alrededores del Lago de Güija, de Metapán, Departamento de Santa Ana, está siendo descuidado por personas irresponsables. Así lo expresó ayer el Director de Recursos Naturales Renovables, Ing. Adonis Moreira. (Inf. Pág. 30).

• Invierten 20 millones

El Ministerio de Salud, habilitará centros de Salud y Hospitales en varias partes del país, por valor de 20 millones de colones, informa el Dr. José Antonio Pereira, Director General del Ramo. (Inf. Pág. 27).

• Incrementase Exportación de Hilasa

De 6.1 millones a 8.5 millones de libras se aumentará la exportación de hilasa de algodón a los E.U.A., declaró ayer el Ministro de Comercio Exterior, Dr. Ricardo González Camacho. (Inf. Pág. 2).

• Ya se pagaron salarios en CCE

Consejo Central de Elecciones, CCE, ya canceló salarios a todos sus empleados, dice el Presidente de dicho organismo Dr. Mario Samayo. (Inf. Pág. 21).

• Caso de armas de guerra

No se presentaron a declarar dos detectives de la Policía Nacional citados por el Juzgado de Primera Instancia Militar, sobre el hallazgo de armas de guerra en la casa de Blanca Alicia Zepeda de Llovera. Nuevamente han sido citados para el próximo viernes. (Inf. Pág. 35).

• Sobre fuga del narcotraficante

Detención provisional para Ana Mabel Láinez, implicada en la fuga del narcotraficante mexicano, Saúl Ramos Guerrero, decretó ayer el Juez Séptimo de lo Penal, Dr. Gonzalo Baires. La fuga se perpetró el 14 de diciembre de 1986, del Penal La Esperanza. (Inf. Pág. 3).

• Incrementase Cuota Programa Salud

En quince colones acordó incrementar la cuota del Programa de Salud la Asamblea General de AGEPYM. (Inf. Pág. 11).

• Certificado de Secretaria otorga FIAS

La calidad de Secretaria Profesional, la otorga la Federación Interamericana de Asociaciones de Secretarías, FIAS. Así lo expresó ayer doña Carmelina de Lozano, de la Asociación de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas, ASESE. (Inf. Pág. 30).



Dr. Ricardo González Camacho



Dr. Gonzalo Baires

Editoriales

• Cese al fuego en Nicaragua

Los presidentes de Guatemala, Honduras, El Salvador y Costa Rica, reunidos hace poco en San José, Costa Rica, trataron el cese al fuego en Nicaragua, como un primer paso para democratizar el país. Los presidentes centroamericanos solicitaron también, que cese la ayuda norteamericana a los contrarrevolucionarios. (Información en página 7).

Un día en nuestra historia

• Con cheques pagarán a servidores públicos

(Miércoles 18 de febrero de 1937). La Auditoría General ordenó ayer a las administraciones de rentas departamentales para que los pagos a los servidores públicos los realicen en cheques. Además, ha girado instrucciones para que dentro de las formas transitorias reglamentarias, entre en vigencia la Ley de Tesorería.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-28
Cartas a María/ 19

La Cámara/ 23
Platillos/ 23
La Página del Café/ 34
Deportes/ 37-39
Cómicos/ 40-42

Clasificados/ 44-54
Horóscopo/ 55
Cines/ 55-63
Tips de César Temes/ 60
Indicador/ 60



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

DONATIVO CHINO. La Embajada de la República de China en nuestro país, donó un lote de sillas de ruedas al Comité Pro Obras Sociales, que preside la Primera Dama de la República, doña Inés Durán de Duarte. En la gráfica: Aida de Galle-

gos, Carmen Plana de Castillo, Blanca de Buendía, Nuria de Acevedo y Ana María Castellanos, acompañan a la señora de Duarte, (centro), y al embajador de China, Andrew J. P. Shen (izquierda) y al asesor de la Embajada, Jorge Chang, derecha.